

## L'INTERVIEW

Madeleine Gilles

### Championne du monde

*La densité de champions au mètre carré sur la Côte d'Azur vient d'augmenter avec l'arrivée de Nathalie Frey qui vient de s'installer à Monaco. La championne du monde d'origine alsacienne va vivre sur le Rocher, la faute à Renaud Grover son compagnon monégasque.*

#### A 30 ans, vous avez décroché un titre mondial, qu'est-ce que ça a changé dans votre vie ?

Je suis timide de nature et ce titre m'a mise en avant, les gens venaient spontanément vers moi. Professionnellement, j'avais déjà opté pour l'enseignement du bridge. Je donnais des cours tous les jours et à toutes les tranches d'âge. J'ai vu arriver de nouveaux élèves



#### Couverture télé

La télévision s'est intéressée au festival de Juan-les-Pins. FR3 Côte d'Azur a couvert l'événement en y consacrant un (excellent) reportage et la télévision italienne a embrayé en interviewant notamment Roger Damelé et Pierre Cohen, les « âmes » de ce grand rendez-vous.

**Nom :** Frey    **Prénom :** Nathalie  
**Date de naissance :** 13 octobre 1975 à Strasbourg  
**Région d'origine :** Alsace  
**Profession :** enseignante de bridge  
**Domicile :** Monaco  
**Situation familiale :** célibataire  
**Titres :** Championne du monde par équipes Dames

qui voulaient bénéficier de l'expérience d'une championne du monde.

#### Qu'est-ce qui vous plaît dans l'enseignement du bridge ?

De voir les progrès, de donner des méthodes et aussi le contact, l'échange avec les élèves. Il y a une vie après le cours on prend un pot, on discute, c'est convivial.

#### Vous avez réalisé une expérience intéressante avec l'Université du Temps Libre à Strasbourg...

Les Universités du Temps Libre existent dans toute la France et même à l'étranger, elles proposent de nombreuses activités à leurs adhérents. Nous avons intégré le bridge dans ces choix. Les élèves y venaient un peu par hasard et finalement ils finissaient par rejoindre un club parce qu'ils étaient mordus !

#### Votre actualité ?

Je vais participer au Transnational mixte à Pékin en octobre prochain avec, entre autres, Vanessa Reess qui était ma partenaire aux championnats du monde.

